

Le travail est essentiellement conservateur de la morale et de la religion.

Et puis, l'aisance et la fortune sont nécessaires aux catholiques pour venir au secours de tant d'œuvres qui réclament l'aide et l'appui de leur bienfaisance et de leur générosité, pour venir surtout au secours du Souverain-Pontife, dépouillé de tout, et pourtant accablé du soin, du souci d'œuvres capitales innombrables.

On ne saurait donc trop le répéter : les catholiques n'ont de salut social à espérer que dans l'action : action courageuse, ferme, constante, générale, universelle et éclairée dans le sens chrétien de ce mot.

— 000 —

PETITES NOTES.

Le 4 de ce mois on a célébré à la cathédrale par une grand'messe et un salut solennel chanté par Monseigneur le septième centenaire de la mort de saint François d'Assise.

A cette occasion le Souverain-Pontife a publié une Lettre Encyclique dans laquelle Sa Sainteté fait l'éloge de saint François et exprime le désir de voir le Tiers-Ordre se répandre de plus en plus.

Un pèlerinage organisé par le Conseil supérieur de la Société de la jeunesse catholique d'Italie, s'est rendu au sanctuaire d'Assise, pour s'y retremper au souvenir des exemples héroïques de l'humble François et pour honorer en sa personne un des principaux apôtres de la civilisation chrétienne et l'ami véritable des pauvres et des opprimés.

Le 5 Monseigneur a fait dans la chapelle du séminaire les ordinations suivantes :

Tonsurés : MM. Pierre Beaulieu, Oscar Sylvain, Médard Belles-Isles, Joseph Pelletier et Phidime Paradis.

Minorés : MM. Philémon Côté, Joseph Rioux, Elias Morris, Sifroy Sirois, Léon Dauteuil, Simon Fraser, Réal Cayouette et Joseph Roy.

Le 8, à la cathédrale, MM. Augustin Gagnon et Célestin Saindon ont été faits sous-diacres et MM. Philippe Antoine Bérubé, Antoine Soucy et Narcisse Terriault, diacres.